



## REQUALIFICATION DE L'ÎLOT ESPIET

### COMPTE-RENDU

# CONSEIL PARTICIPATIF N°8

## Lundi 28 Novembre 2022

Cette 8<sup>ème</sup> réunion du Conseil Participatif s'inscrit dans le cadre du projet de requalification de l'îlot ESPIET. La réunion de travail est ouverte par Mme Séverine CHASTAING, élue référente en charge du projet et conseillère municipale déléguée spéciale à la Transition Ecologique et au développement durable qui remercie l'ensemble des membres de ce Conseil Participatif pour leur présence.

Cette 8<sup>ème</sup> réunion est une nouvelle étape d'informations sur l'état d'avancement du projet :

## LE NOM

Suite à la consultation menée auprès de vous au printemps dernier, le nom Espiet plaisait à 63% des membres du conseil participatif. Il ne restait qu'à définir le nom de l'espace : Ilot ou Jardin. Le bureau municipal a retenu le nom Jardin.

La famille Espiet a donné son accord. Dons ce sera le Jardin ESPIET.

## REUNIONS DE CHANTIER

Depuis le 17 octobre, les réunions de chantiers se tiennent tous les lundis de 9h à 11h. Ces réunions de chantiers permettent de faire le point avec EUROVIA et tous les opérateurs SAUR, ENEDIS, Val de Garonne Agglomération.

## PHASAGE DES TRAVAUX

Laurent Brosolo et Séverine Chastaing ont présenté les 3 phases des travaux qui ont donc commencé ce 17 octobre et se poursuivront jusqu'à fin mars 2023.

Laurent détaille les différentes réalisées, les surprises, les réajustements, les décisions techniques prises. (sortie ou entrée d'eaux pluviales notamment au pied du mur de l'office de tourisme)

Suite à cette présentation, **plusieurs questions ont été exposées** sur :

- L'éclairage de la cour du C C A S : ce sera un éclairage automatique qui se déclenchera en fonction du mouvement et de la chaleur. Si à l'usage il s'avère gênant pour le voisinage, Mme CHASTAING invite les habitants à revenir vers la municipalité.
- Les poubelles : Elles ont été toutes retirées. Seules 2 sont restées là en apport collectif pendant le temps des travaux. Une information habitants a été faite aux portes à portes ainsi qu'auprès des commerçants.
- Crainte du coup de vent sur le cèdre et de sa fragilité : il n'y aucune raison de ce risque car si seules les racines de surfaces sont visibles ce ne sont pas les seules. Le cèdre a des racines pivot, des racines d'ancrage.
- La végétation sera dans des espaces clos afin d'éviter qu'elles ne soient piétinées ou servant de lieux de déjections canines. Les espèces choisies sont des essences locales et résistantes. Néanmoins les 2 premières années nous serons obligés de les arroser afin de ne pas les perdre (c'est un budget de 15 000 €). Ensuite, elles ne seront arrosées qu'en cas d'extrême chaleur.

- La fresque : Séverine confirme le lancement d'un appel à manifestation d'intérêt en lien avec la direction de la culture de la Mairie et particulièrement le service Archives et Patrimoine.
- Il a été évoqué les coupures d'eau – inhérentes au chantier – mais très très mal signalées aux abonnés. La Mairie a rappelé les obligations d'informations à la SAUR.

Mme Séverine CHASTAING remercie une nouvelle fois les membres du Conseil Participatif pour cette soirée.

Conseil participatif du lundi 28 novembre 2022 –

Collège 1 Elu/technicien	4 personnes
Collège 2 Experts et Usagers	aucun membre
Collège 3 Habitants	6 personnes
Equipe projet Mairie	4 personnes